

Roucourt, le 7 novembre 2022

**Messieurs Michel Lefebvre** et **Serge Fourmeau**, respectivement président du conseil d'administration et Directeur-général de l'Institut Le Foyer de Roucourt,

ont le plaisir de vous inviter à la

# Conférence inaugurale

## du projet « La Cour carrée »

**Prévenir les ruptures de parcours : un enjeu transfrontalier. Quelles réponses aux jeunes en situation complexe en Belgique et en France ?**

**avec la participation de** Madame Alexandra WIEREZ *Directrice Enfance, Famille, Jeunesse de l'ASE Nord*  
et Madame Anne-Françoise CANNELLA *Administratrice générale adjointe de l'AViQ*

le vendredi 16 décembre 2022  
de 9h à 13h (*suivi d'un cocktail dînatoire*)

Pavillon du Coron, rue de Condé, 64-72 - 7900 Leuze-en-Hainaut

Conférence gratuite, mais **inscription obligatoire** par mail  
(en mentionnant les nom, prénom, service et fonction  
de chaque participant)

**pour le 5/12/2022 au plus tard**

à l'adresse suivante :

*reservation.conference@imsp-roucourt.eu*

